

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pierrefonds - 5 septembre 2024

Une nouvelle cheffe d'établissement pour le lycée agricole de Pierrefonds

L'Institut Charles Quentin de Pierrefonds accueille sa nouvelle cheffe d'établissement pour la rentrée de septembre 2024. Après une période un peu moins radieuse pour l'établissement, qui a vu ses effectifs baisser il y a deux ans comme une grande partie des établissements agricoles privés, l'avenir est de nouveau ensoleillé.

L'Institut Charles Quentin propose depuis 75 ans des formations de la 4^e au Bac+2 au cœur d'un parc de 13 hectares au pied du château de Pierrefonds. Spécialisé dans les secteurs du vivant, du végétal et de la nature, l'établissement est l'un des seuls à proposer le Bac professionnel Gestion des Milieux Naturels et de la Faune (GMNF) de Picardie. Après deux ans à la tête de l'établissement pétrifontin, Stéphanie Douale laisse sa place à Mme Aude Radoux, précédemment cheffe d'établissement du CFA de Vaumoise, à la rentrée 2024.

Un départ sur un bilan positif

Stéphanie Douale, cheffe d'établissement de l'Institut Saint-Éloi à Bapaume (62) depuis 2019, est venue prendre la tête de l'Institut Charles Quentin pour apporter une nouvelle dynamique à l'établissement. C'est avec la satisfaction d'avoir atteint les objectifs fixés, que Stéphanie Douale laisse avec confiance la main à Mme Radoux *«Je suis très satisfaite du travail effectué à Pierrefonds et félicite toute l'équipe pour les efforts menés et la confiance qu'ils m'ont accordé pendant ces deux ans.»*. Mme Radoux quant à elle est prête à s'installer dans son nouveau bureau *«C'est avec un grand enthousiasme que je rejoins le lycée de Pierrefonds, établissement issu d'une riche histoire et porté par une équipe impliquée et dynamique!»*

Contacts presse

Mme Aude Radoux
Cheffe d'établissement
aude.radoux@cneap.fr

M. Alex Leymonerie
Chargé de communication
communication@charlesquentin.cneap.fr

Institut Charles Quentin

Établissement agricole privé
1, rue Sabatier
60350 PIERREFONDS

